

Espera Querétaro 70 familias al día

FERNANDO PANIAGUA

QUERÉTARO.- El Gobierno de Querétaro estima que en 2020 estarán llegando a vivir y a trabajar en la entidad hasta 70 familias al día.

El Secretario de Gobierno Jorge López Portillo Tostado, dijo lo anterior ayer ante empresarios de la Coparmex, durante una reunión en la que agregó que muchas de esas nuevas familias serán atraídas por el proyecto del Tren de Alta Velocidad (TAV) México-Querétaro.

Agregó que, para salvar esa presión que implica el cre-

cimiento poblacional que vive, Querétaro busca llegar al 2020 con un aumento del 50 por ciento en el presupuesto que recibe de la Federación.

Agregó que, sólo si la inflación se conserva en los términos actuales, el presupuesto para el estado tendría que pasar de los 24 mil millones que recibe actualmente a casi 35 o 36 mil millones en 2020.

Explicó a los empresarios que el Gobierno del estado ha presentado esas cifras ante funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para que considere que el flujo financiero hacia Queré-

taro debe ir al ritmo de su crecimiento demográfico.

“Necesitamos un flujo financiero que nos permita estar produciendo la infraestructura necesaria y que nos permita mantener la calidad de vida que conserva Querétaro, en seguridad y capacidad de gobernabilidad”, indicó.

Según el funcionario, el dinamismo económico de la entidad, se ha mantenido en la mesa de negociaciones con hacienda para que los funcionarios tengan presente que las participaciones federales deben corresponder con el ritmo de crecimiento.

